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DE:

• Der SMART CONNECT KNX Remote Access kann erst ab der Firmwareversion 4 direkt auf die 
aktuellste Firmwareversion upgedatet werden.

• Ein SMART CONNECT KNX Remote Access mit der Firmwareversion 3 oder niedriger muss ein
Zwischenupdate auf die Firmwareversion 4/5 absolvieren, um anschließend auf die aktuellste 
Firmwareversion updaten zu können.
Das Zwischenupdate kann nur lokal durchgeführt werden. Die früheren Firmwareversionen finden Sie 
im Downloadbereich.

• Neben dem Zwischenupdate muss bei der Firmwareversion 2 zusätzlich der Browserlink modifiziert 
werden, um das lokale Update freischalten zu können. Dazu gehen Sie bitte auf die Gerätewebseite 
des SMART CONNECT KNX Remote Access und klicken <<Firmware aktualisieren>> an.
Bei dem von Ihnen angezeigten Link muss nun "/?local_update=1" (ohne ") ergänzt werden. 
Beispiel: http://192.168.137.55/fwupdate/?local_update=1

Bei Fragen oder Problemen steht Ihnen unser Technischer Support gerne zur Verfügung.

EN:

• The SMART CONNECT KNX Remote Access can only be updated directly to the latest firmware 
version from firmware version 4.

• A SMART CONNECT KNX Remote Access with firmware version 3 or lower must complete an 
intermediate update to firmware version 4/5 in order to subsequently update to the latest firmware 
version. 
The intermediate update can only be performed locally. The earlier firmware versions can be found 
in the download area.

• In addition to the intermediate update data, the browser link must also be modified for firmware ver-
sion 2 in order to enable the local update. To do this, please go to the device website of the SMART 
CONNECT KNX Remote Access and click on <<Firmware update>>.
Now "/?local_update=1" (without ") must be added to the link you see.
Example: http://192.168.137.55/fwupdate/?local_update=1

If you have any questions or problems, please do not hesitate to contact our technical support.

https://www.ise.de/en/service/downloads
https://www.ise.de/en/service/support
https://www.ise.de/service/support
https://www.ise.de/service/downloads
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